
 

 

 

 

 

 

 

   

「たくましく～あきらめない元気な子」 
校長  三原 俊宏   

 長かった夏休みが終わりました。始業式は，子どもたちが，目をキラキ

ラさせて私の話や生活指導，保健指導の先生方の話を聞いていました。 

今年の夏は，特に暑かったように思います。また，今年は台風の当たり

年でもあるようです。まだ大きな被害は出ていない今のうちに，非常時の

心構えや家庭での決め事を確認しておくよう学級活動や PTA 等で話題

にしたいと思います。それから，ロシアのウクライナ侵攻と円安による

15年ぶりのガソリン価格の高騰が，家計にずっしりと大きな負担をかけ

ていることも大きな出来事の一つです。価格の安定を望みます。  

 さて，子どもたちの夏休みの過ごし方はいかがだったでしょうか。私

は，7月 23日に行われた曽於市のカヌー大会（ドラゴンボート優勝）に

始まり，FIFA女子ワールドカップや世界陸上，男子バスケットボールのワールドカップと，スポーツ三昧

の夏休みでした。 

ハンガリーで開催された陸上の世界選手権では，日本選手の活躍に心が躍り，すばらしい感動をもらいま

した。特に，優勝というオリンピック，世界選手権を通じて日本女子のトラック，フィールド種目で史上初

の快挙を成し遂げた女子やり投げの北口榛花選手が，最終 6 投目に 66m73 を投げて逆転で金メダルを獲

得したシーンは，今でも思い出すだけで興奮いたします。また，1976 年のモントリオール大会以来，48

年ぶりに自力でのオリンピック出場を決めた男子バスケットボール。3 勝のうち 2 試合が大逆転勝ちでし

た。その他にもメダル獲得が有力視されている選手たちのプレッシャーとの戦いや世界各国の選手たちの

競技をあきらめず，最後まで健闘する姿に胸が熱くなりました。このような選手たちを「心豊かでたくまし

く生きる人」と言うのでしょうか。 

 子どもたちも，今夏，さまざまな体験をしたと思います。ラジオ体操やスポーツ活動に一回も休まずに参

加した子，家の手伝いや習い事を頑張った子，自分の好きなもの（趣味・特技）に熱中した子，普段では味

わえない自然に思いっきり触れた子。すべて思い出深い体験になったことでしょう。これらの体験が，今後

の自分の生活に生かされてこそ，さらに「よい体験」となるのではないでしょうか。自主自律の体験であっ

てほしいと願っています。始業式では，子どもたちに「夢中」という話をしました。 

 今学校は，4年ぶりに地域と合同で開催する秋季大運動会に向けて着々と準備を進めています。まだまだ

残暑が厳しい時期ですが，個人種目や団体種目，開閉会式の練習に取り組んでいます。今年は，赤白対抗形

式ではなく，個人対抗形式の運動会として実施いたします。子どもたち一人ひとりが，最後まであきらめず，

元気な姿で自分の目標に挑戦する運動会になればと期待しています。地域は，これまで通りとなります。 

数回にわたり，PTA役員をはじめ有志の方々が，休日返上で校庭の整備

をしてくださいました。グランドの表面を削り，土を入れ替え，少しでも子

どもたちがコンディションの良い状態で演技できるよう尽力いただきまし

た。ありがとうございます。17日は，運動会に向けた美化活動が計画され

ています。学校職員だけでは追い付かない作業があります。どうか，地域の

皆様方にもご協力をいただき，整美された学校・校庭で運動会を開催した

いと思います。 

子どもたち一人ひとりが持っている力を十分発揮し，楽しく安全な学校

生活ができるよう，職員一同，力を合わせていきたいと思います。今学期

もご協力，ご支援のほどよろしくお願いいたします。 
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２学期始業式の様子 

 保護者の皆様・地域の皆様

校庭整地へのご協力ありが

とうございました。 

https://www.asahi.com/topics/word/%E5%8C%97%E5%8F%A3%E6%A6%9B%E8%8A%B1.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校では，９月１日～８日まで

『いじめ問題を考える週間』でし

た。そこで，授業参観を兼ねて弁護

士によるいじめ防止授業を行いま

した。山口総合法律事務所の坂田弁

護士に来ていただき，いじめ問題に

ついて法律や人権尊重の視点から

お話をしていただきました。親子で

考える時間となりました。 

 本校のいじめ認知件数は「０」です。 

  第３回目は，EXPLORERS- 

KAGOSHIMA の入間川大樹選

手に来ていただきました。プロバ

スケットボール選手になる過程や

選手生活の中で気付いたことなど

お話してくださいました。最後は，

子どもたち 10 人対１人でバスケ

ットボール対決をし，プロのすご

さを体感しました。気軽にサイン 

や写真撮影にも応じ

ていただき，子どもた

ちは，目を輝かせてい

ました。 

 ２学期の始業式が行われました。悠人

さんが夏休みの思い出と２学期の目標に

ついて，作文発表をしてくれました。 

 ２学期は，運動会や学習発表会など大

きな行事がたくさんあります。学習や運

動などいろいろなことにがんばろうと意

欲をもやしている様子が伝わってきまし

た。充実した２学期になるようみんなで

力を合わせてがんばりましょう。 

「光神小ブログ」 

 

14日(木) 農園の片付け 

17日(日) PTA美化活動 ７:５0～ 

21日(木) 秋の全国交通安全運動(～30日) 

      野菜決め 

27日(水) 運動会予行①② 

28日(木) 運動会予行予備日 

運動会準備⑤ 

30日(土) PTA運動会準備 13:00～ 

夏休みに子ども議会が開かれまし

た。本校からは，５年の白坂愛瑠さ

んが代表で出席しました。議会では，

定時に校区で流れるサイレンの音を

やさしい音楽に替えることで，やさ

しい町づくりができるのはないか提

言しました。市長から前向きに検討

する旨の答弁をいただきました。 

６年生が中心の議会の中で，光神

小の代表として，堂々と発表するこ

とができました。 

 出校日にみんなの前で

練習しました。本番に向け

て準備はバッチリです！ 

 

1日(日) 小学校・校区合同秋季大運動会 

２日(月) 振替休日(秋季大運動会) 

12日(木) 野菜の苗植え 

12日(木) 末吉地区特別支援学級合同学習会 

16日(月) 研究授業⑤（3･4年：国語） 

18日(水) 小学校陸上記録会(5･6年) 

19日(木) 小学校陸上記録会予備日 

22日(日) 家庭教育学級研修視察 

23日(月)  

～光神小ホームページ～ 

http://www12.synapse.ne.jp/kojin-es/ 

３年 中﨑 悠人 さん 

２学期始業式 

 

曽於市子ども議会 

～受賞おめでとう！～ 

★市作文審査会(◎地区審査へ) 

 特選：５年 白坂 愛瑠さん◎ 

    １年 中﨑 唯 さん 

    ２年 有滿 彪 さん 

    ４年 竹ノ井 蓮さん 

 入選：３年 栄留 陽向さん 

★市理科作品審査会 

 入選：３年 中﨑 悠人さん 

    ３年 森岡 想羅さん 

    ５年 白坂 愛瑠さん 

★第 15回かごしまジュニア検定 

 合格：５年 白坂 愛瑠さん 

小学校・校区合同秋季大運動会 

 今年の運動会は，４年振りの校区

との合同開催です。子どもたちも楽

しみにしています。たくさんの参加

をお待ちしております。 

日時：１０月１日(日) 

    ８：４０～１２：４０ 

場所：光神小学校校庭(雨天時：体育館) 

 運動会終了後 PTAでは，反省会を

予定しています。17:00から公民館

で行います。会費は，1,500円です。

参加希望の方は，光神小教頭(河津)

までご連絡ください。(℡79-1925) 

 次回は，11月４日(土)に講演

会とサッカー教室を行います。  


